

Industrias Tagar logra el premio al diseño de la región

El acto tuvo lugar en Cuenca con la presencia del presidente de Castilla-La Mancha

E. de G. / Guadalajara

En su última edición, el jurado acordaba por unanimidad conceder el Premio Castilla-La Mancha de Diseño 2008, en la categoría de diseñadores a José María Cruz Novillo; y, en la categoría de empresas, a Industrias Tagar S.A.

El diseñador y escultor José María Cruz Novillo es natural de Cuenca y cuenta entre otros galardones con el Premio Laus 1978 por el diseño de la identidad Visual para Correos. Es Premio Nacional de Diseño en 1997, Premio de Pintura Caja Castilla-La Mancha 2002, Medalla del FAD en el 2006, además de Académico de Bellas Artes desde el año 2007.

Tras recoger el galardón, Cruz Novillo se mostró visiblemente emocionado al recoger este galardón en su ciudad natal y agradeció a las instituciones que forman parte del Patronato del Centro de Diseño tal reconocimiento

Por otro lado, radicada en Guadalajara, Industrias Tagar es una empresa dedi-

cada a la fabricación de mobiliario auxiliar. Su directora general, M^a Soledad García, señaló que pertenece a un grupo de empresa familiar que el próximo mes de enero celebrará su 50 aniversario.

“Nuestra estrategia fundamental ha sido la inversión en I+D+i y especialmente en diseño”, aseguró, considerándolo “algo básico que nos permite aumentar nuestra competitividad tanto en el mercado nacional como en el internacional”.

Dada la calidad de las candidaturas, el jurado ha concedido también dos Menciones de Honor a la diseñadora de moda Ana Locking, de Toledo, y a la empresa de confección de prendas de punto Dyzuany S.A. de Campillo de Altobuey (Cuenca).

La IV edición de los premios ‘Castilla-La Mancha’ de Diseño, 2008 tiene lugar por primera vez en Cuenca, en la Escuela de Arte ‘José María Cruz Novillo’. Se trata de unos galardones que convoca el Centro de

Diseño de Castilla-La Mancha desde el año 2005 para distinguir, promocionar e incentivar a las empresas que utilizan el diseño con éxito en su estrategia de innovación, así como a los diseñadores que destacan por su tarea profesional en la región. Se establecen dos premios, a un diseñador y a una empresa.

Apoyo a la I+D+i

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró que el Gobierno regional incrementará en 90 millones de euros la partida presupuestaria dedicada a I+D+i. Además trasladó la importancia que el Gobierno autonómico da a la investigación como factor fundamental a la hora de ganar en competitividad.

Para el presidente, el momento de crisis en el que os vemos inmersos no ha de ser obstáculo para fomentar la I+D+i, de ahí que el Ejecutivo haya decidido aumentar en un 1% la partida dedicada a esta área.

El precio de la vivienda baja un 7,7% en el 2º trimestre

Esto ha supuesto una caída del 3,9% en la obra nueva, profundizando el descenso anterior

E. de G. / Guadalajara

Los precios de la vivienda libre se redujeron un 7,7% en tasa interanual durante el segundo trimestre del año, una décima más de lo que bajaron en el primer trimestre (-7,6%) y 2,3 puntos más de lo que se abarataron en los últimos tres meses de 2008 (-5,4%), según el Índice de Precios de Vivienda (IPV) que elabora el INE.

Por segundo trimestre consecutivo, el precio de la vivienda nueva registró una tasa de variación anual negativa, con un descenso del 3,9%, profundizando así la caída del primer trimestre, que fue del 2%. Por su parte, la vivienda de

segunda mano rompió la tendencia bajista y su tasa anual repuntó por primera vez desde el inicio de la serie. Así, la vivienda usada desace-leró su abaratamiento en el segundo trimestre, con una caída de sus precios del 11,2% en tasa interanual, inferior al descenso del 11,2% del primer trimestre del ejercicio.

En tasa intertrimestral (segundo trimestre de 2009 sobre primer trimestre), el precio de la vivienda bajó un 0,4%, con caídas del 0,7% en el caso de la vivienda nueva y el 0,1% en las viviendas de segunda mano. El objetivo de este indicador que publica el

INE, de periodicidad trimestral, es medir a lo largo del tiempo la evolución de los precios de compraventa de viviendas de precio libre, tanto nuevas como de segunda mano.

Descensos

El precio de la vivienda ha reducido su tasa anual más de 20 puntos desde el primer trimestre de 2007, pasando del 13,1% al -7,7% en el segundo trimestre de 2009. La caída de los precios ha sido más pronunciada en el caso de las viviendas de segunda mano, cuya tasa ha pasado del 13% al -11,2% en este mismo periodo.

En la vivienda nueva, la evolución de los precios ha sido más suave, registrando valores positivos a lo largo de dicho periodo hasta el primer trimestre de este año, cuando ha registrado una variación negativa por primera vez desde que el INE mide los precios de la vivienda libre. En concreto, la tasa anual de la vivienda nueva ha caído desde el 13,3% del primer trimestre de 2007 al -3,9% del segundo trimestre de 2009.



El acceso a una vivienda sigue siendo complicado. / E. de G.



AYUDAS A LA CONTRATACIÓN EN PRÁCTICAS

ORDEN DE 30 DE MARZO DE 2009

Información:
CEOE CEPYME Guadalajara
 C/ Molina de Aragón, 3
 19003 Guadalajara
 are@copeg.es

